



Jack Nunge

TAILLE
2.13 m

POIDS
111 Kg

AGE
20/02/1999 (25 ans)

NATIONALITÉ
 USA

STATUT
Extra-communautaire

POSTE
5/4

PAYS / ÉQUIPE ACTUEL
Italie / Givova Scafati Basket (2023/2024)

RÉSUMÉ

NCAA1 saison 2022/2023. Jack Nunge, né le 20/02/1999 à Newburgh, (Indiana), 2.13m 111kgs, poste 5/4 US, à la recherche d'un contrat pour 2024.

Belles stats Super Senior pour cet intérieur massif capable d'évoluer sur les 2 positions : 14pts 56%, 39% 3pts (40/102), 68% FT, 8 rbds, 2 AS, 1 BS, 1 ST, 1 TO, 17 d'éval en 29 minutes sur 37 matchs.

Jolie performance pour celui qui avait subi consécutivement deux blessures au même genou en 2020 puis 2021 et qui dû faire face à la mort de son père dans la foulée (+ une pandémie mondiale).

Le persévérant Jack a transformé ces difficultés en une force implacable. Dès sa deuxième année en fac, il s'est mis à fond sur la muscu.

A son retour à 100%, l'entraîneur de Xavier déclara qu'il avait complètement modifié le visage de son équipe, la rendant beaucoup plus forte.

Avouant aussi que son joueur était l'une des personnes les plus fortes mentalement qu'il connaisse.

Jack a toujours été un "dur à cuire", a déclaré son coach. Après tout ce qu'il a subi, Il a toujours été capable de rebondir rapidement.

Les Nunges sont une famille athlétique. Le père a joué au basket à l'Université de Rochester, sa femme a jouée au volley et au basket au Central College. Leur fille aînée, Rebecca, a joué au volley-ball à Notre-Dame. Leur autre fille, Jessica, est actuellement joueuse de volley-ball dans l'Illinois. Sa cousine, Chelsea a jouée à Iowa State et en WNBA.

Jack a choisi d'être transféré d'Iowa à Xavier en 2022 pour se rapprocher de sa famille, qui pouvait plus facilement le voir jouer.

De plus son jeune frère, Bob, étudiant en première année à Xavier vivait avec Jack dans la même maison hors campus. Besoin de resserrer les liens familiaux.

Les Nunge s'entraident pour faire face à la perte du père. En plus de vivre dans une maison avec son jeune frère, sa mère et ses sœurs venaient les rejoindre régulièrement.

Le nom complet de Jack est John Richard Nunge, diplômé de l'Iowa avec un bac en comptabilité. Etudiant hors pair il a été élu Athlete of the Year de la BIG EAST Conference cette année.

Chic type éduqué, gendre parfait, déjà marié à Gabrielle Orr, fille de Lorenzo Orr, vu en France durant 7 ans.

Bien sous tous rapports, coachable, mature mentalement et physiquement, il a déjà vécu beaucoup de choses et ce n'est pas lui qui vous mettra le feu aux vestiaires.

L'ancien étudiant maigre de Castle High School s'est ainsi énormément amélioré et transformé ces dernières années.

Sa volonté principale a toujours été de devenir un meilleur joueur.

Nunge a toujours désiré être un bon joueur. Il a toujours eu de bonnes compétences offensives, mais a aussi travaillé à la fac ses facultés défensives.

Lors de sa dernière année de fac à Iowa, il a notamment eu fort à faire face à Luka Garza, actuel joueur de Minnesota et hyper rentable en G-League.

Il s'est battu face à lui tous les jours à l'entraînement, ce qui lui a permis d'apprendre beaucoup notamment sur le switch en 4/5 - 5/4.

Aujourd'hui totalement remis de ses blessures, Jack est un fort et physique Intérieur mobile, endurant et résistant.

Il dispose d'une bonne maîtrise du ballon et s'avère être un bon technicien pour sa taille.

Fiable toutes distances avec encore une grosse marge de progression.

C'est un solide rebondeur et un contreur redouté qui n'oublie pas de servir proprement ses coéquipiers dès qu'il le peut.

Pensant avant tout au collectif, sa mobilité lui permet de poser de solides écrans.

Même si son style et son toucher ne paraissent pas toujours "académiques", notamment lorsqu'il lâche du bras rouler, il se montre efficace sur les PnR et réceptionne bien les alley oops.

Même si ça n'est aujourd'hui qu'un mauvais souvenir, il a souffert de deux blessures consécutives au genou ce qui peut toujours refroidir quelques employeurs potentiels.

Sur le terrain, il peut aussi souffrir face à des intérieurs plus rapides ou plus athlétiques.

Il doit enfin travailler ses FT afin de les stabiliser aux alentours des 75%.

Voici donc un joueur assez prometteur pour être calibré à terme "Liga Endesa".

Même si le rémunérateur marché asiatique lui fait actuellement les yeux doux, il ne serait pas insensible à ce qu'on lui propose un vrai "projet basket" en Europe.

Joueur bien sous tous rapports, il offre le luxe de pouvoir disposer d'un 2.13m "battit", fiable à toutes distances, pouvant autant jouer 5 que 4.

(Présenté le 11/07/2023).

CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2024/2025	France / Le Portel	Betclic Elite
2023/2024	Italie / Givova Scafati Basket	Serie A
2022/2023	USA / Xavier University	NCAA 1
2021/2022	USA / Xavier University	NCAA 1
2020/2021	USA / University of Iowa	NCAA 1
2019/2020	USA / University of Iowa	NCAA 1
2018/2019	USA / University of Iowa	NCAA 1 / Redshirted
2017/2018	USA / University of Iowa	NCAA 1

MOYENNE

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2023/2024 - Serie A Italie / Givova Scafati Basket	28	21.3	9.2	58.1	30.4	70.0	3.6	1.8	5.4	1.0	0.5	0.6	0.9	11.0
2022/2023 - NCAA 1 USA / Xavier University	37	29.1	14.2	55.9	39.2	67.7	5.0	2.8	7.8	2.1	0.9	1.2	1.2	16.8
2021/2022 - NCAA 1 USA / Xavier University	36	26.5	13.4	63.2	36.5	70.6	5.0	2.4	7.4	1.1	0.7	1.4	0.9	16.3
2020/2021 - NCAA 1 USA / University of Iowa	22	16.0	7.1	53.1	29.8	82.9	3.1	2.2	5.3	1.3	0.3	0.9	0.9	9.0
2019/2020 - NCAA 1 USA / University of Iowa	5	18.0	6.0	47.4	21.4	75.0	3.2	1.4	4.5	1.8	0.2	0.0	1.2	5.6
2018/2019 - NCAA 1 / Redshirted USA / University of Iowa	NC	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
2017/2018 - NCAA 1 USA / University of Iowa	33	16.0	5.7	51.1	33.3	77.1	1.7	1.1	2.8	1.0	0.6	0.8	1.0	5.9

TOTAL

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2023/2024 - Serie A Italie / Givova Scafati Basket	28	596	258	72/124	24/79	42/60	101	50	151	28	14	17	25	308
2022/2023 - NCAA 1 USA / Xavier University	37	1077	525	160/286	40/102	84/124	185	104	289	78	33	44	44	622
2021/2022 - NCAA 1 USA / Xavier University	36	954	482	132/209	35/96	115/163	180	86	266	40	25	50	32	587
2020/2021 - NCAA 1 USA / University of Iowa	22	352	156	43/81	14/47	29/35	68	48	117	29	7	20	20	198
2019/2020 - NCAA 1 USA / University of Iowa	5	90	30	9/19	3/14	3/4	16	7	23	9	1	NC	6	28
2018/2019 - NCAA 1 / Redshirted USA / University of Iowa	NC	NC	NC	NC	NC	NC	NC	NC	NC	NC	NC	NC	NC	NC
2017/2018 - NCAA 1 USA / University of Iowa	33	528	188	47/92	19/57	37/48	56	36	92	33	20	26	33	195



Jack Nunge

SIZE
2.13 m

WEIGHT
111 Kg

AGE
20/02/1999 (25 ans)

NATIONALITY
 USA

STATUS
Extra-communautaire

POST
5/4

COUNTRY / CURRENT TEAM
Italie / Givova Scafati Basket (2023/2024)

SUMMARY

NCAA1 season 2022/2023. Jack Nunge, born 20/02/1999 in Newburgh, Indiana, 2.13m 111kgs, post 5/4 US, looking for a contract for 2024.

Nice Super Senior stats for this massive interior capable of evolving on the 2 positions: 14pts 56%, 39% 3pts (40/102), 68% FT, 8 rlds, 2 AS, 1 BS, 1 ST, 1 TO, 17 eval in 29 minutes over 37 games.

Nice performance for the one who had suffered two consecutive injuries to the same knee in 2020 and 2021 and who had to face the death of his father in the wake (+ a global pandemic). The persevering Jack turned these difficulties into a relentless force. From his second year of college, he put himself all the way to muscle. When he returned 100%, Xavier's coach said that he had completely changed the face of his team, making it much stronger. He also admitted that his player was one of the most mentally strong people he knew. Jack has always been a tough guy," his coach said. He's always been able to bounce back quickly after everything he's been through.

The Nunges are an athletic family. The father played basketball at the University of Rochester, his wife played volleyball and basketball at Central College. Their eldest daughter, Rebecca, played volleyball at Notre Dame. Their other daughter, Jessica, is currently a volleyball player in Illinois. Her cousin, Chelsea, played for Iowa State and the WNBA.

Jack chose to be traded from Iowa to Xavier in 2022 to be closer to his family, who could more easily see him play. In addition, his younger brother, Bob, a freshman at Xavier, lived with Jack in the same off-campus home. Need to strengthen family ties. The Nunges help each other cope with the loss of the father. In addition to living in a house with his younger brother, his mother and sisters came to join them regularly.

Jack's full name is John Richard Nunge, who graduated from Iowa with a bachelor's degree in accounting. An outstanding student, he was voted Athlete of the Year by this year's BIG EAST Conference.

Chic educated guy, perfect son-in-law, already married to Gabrielle Orr, daughter of Lorenzo Orr, seen in France for 7 years. Well in all respects, coachable, mature mentally and physically, he has already experienced a lot and it is not him who will set you on fire in the locker room. The skinny former Castle High School student has improved and transformed tremendously in recent years. His main desire has always been to become a better player.

Nunge has always wanted to be a good player. He always had good offensive skills, but also worked in college on his defensive faculties. Lor of his last year of college in Iowa, he had to face Luka Garza, current player of Minnesota and hyper profitable in the G-League. He fought against him every day in training, which allowed him to learn a lot about the switch in 4/5 - 5/4.

Now fully recovered from his injuries, Jack is a strong and physical Inner mobile, enduring and resistant. He has a good command of the ball and proves to be a good technician for his size. Reliable all distances with still a lot of room for improvement. He's a solid rebounder and a feared blocker who doesn't forget to serve his teammates cleanly whenever he can. Thinking above all of the collective, his mobility allows him to put solid screens. Even if his style and touch do not always seem "academic", especially when he lets go of the arm roll, he is effective on the PnR and receives well the alley oops.

Even if it is only a bad memory today, he suffered two consecutive knee injuries which can always cool some potential employers. On the field, he can also suffer against faster or more athletic interiors. It must finally work on its FTs in order to stabilize them at around 75%.

Here is a player promising enough to be calibrated in the long term "Liga Endesa". Even if the remunerative Asian market is currently making him soft eyes, he would not be insensitive to being offered a real "basketball project" in Europe. A good player in all respects, he offers the luxury of having a 2.13m "beatit", reliable at all distances, being able to play 5 as well as 4. (Presented on 11/07/2023).

CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
2024/2025	France / Le Portel	Betclit Elite
2023/2024	Italie / Givova Scafati Basket	Serie A
2022/2023	USA / Xavier University	NCAA 1
2021/2022	USA / Xavier University	NCAA 1
2020/2021	USA / University of Iowa	NCAA 1
2019/2020	USA / University of Iowa	NCAA 1
2018/2019	USA / University of Iowa	NCAA 1 / Redshirted
2017/2018	USA / University of Iowa	NCAA 1

AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2023/2024 - Serie A Italie / Givova Scafati Basket	28	21.3	9.2	58.1	30.4	70.0	3.6	1.8	5.4	1.0	0.5	0.6	0.9	11.0
2022/2023 - NCAA 1 USA / Xavier University	37	29.1	14.2	55.9	39.2	67.7	5.0	2.8	7.8	2.1	0.9	1.2	1.2	16.8
2021/2022 - NCAA 1 USA / Xavier University	36	26.5	13.4	63.2	36.5	70.6	5.0	2.4	7.4	1.1	0.7	1.4	0.9	16.3
2020/2021 - NCAA 1 USA / University of Iowa	22	16.0	7.1	53.1	29.8	82.9	3.1	2.2	5.3	1.3	0.3	0.9	0.9	9.0
2019/2020 - NCAA 1 USA / University of Iowa	5	18.0	6.0	47.4	21.4	75.0	3.2	1.4	4.5	1.8	0.2	0.0	1.2	5.6
2018/2019 - NCAA 1 / Redshirted USA / University of Iowa	NC	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0
2017/2018 - NCAA 1 USA / University of Iowa	33	16.0	5.7	51.1	33.3	77.1	1.7	1.1	2.8	1.0	0.6	0.8	1.0	5.9

TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2023/2024 - Serie A Italie / Givova Scafati Basket	28	596	258	72/124	24/79	42/60	101	50	151	28	14	17	25	308
2022/2023 - NCAA 1 USA / Xavier University	37	1077	525	160/286	40/102	84/124	185	104	289	78	33	44	44	622
2021/2022 - NCAA 1 USA / Xavier University	36	954	482	132/209	35/96	115/163	180	86	266	40	25	50	32	587
2020/2021 - NCAA 1 USA / University of Iowa	22	352	156	43/81	14/47	29/35	68	48	117	29	7	20	20	198
2019/2020 - NCAA 1 USA / University of Iowa	5	90	30	9/19	3/14	3/4	16	7	23	9	1	NC	6	28
2018/2019 - NCAA 1 / Redshirted USA / University of Iowa	NC	NC	NC	NC	NC	NC	NC	NC	NC	NC	NC	NC	NC	NC
2017/2018 - NCAA 1 USA / University of Iowa	33	528	188	47/92	19/57	37/48	56	36	92	33	20	26	33	195